
令和５年度 第２回 学校運営協議会 

令和５年１１月１４日(火) ９：３０～ 

祖父江中学校会議室１ 

１ 校長挨拶 

・ ２学期が始まり、インフルエンザやコロナウイルス感染症が流行した。これから期末テストが始ま

るが、３年生にとっては、入試にも関係してくるので、この期末はふんばりどころである。 

・ 学校祭では、テントの設置や片付けにおいて、保護者、ボランティアの方々のご協力のおかげで、

素早く進めることができた。おかげで、子供たちの振り返りの時間を十分に取ることができた。今

後も、地域との関わりに参画できる活動を進めていきたい。 

・ 昨年度、ふるさと新発見学習事業で祖父江中の生徒が市長賞を受賞した。生徒が考案したキャラク

ター（イラスト）を祖父江地区１３店舗のお店に置いてもらい、商品紹介に使っていただいた。今

後も子供たちが考えたことを広めていくアイデアがあるとよい。 

・ 今後の予定として、中学校入学説明会において新制服の展示を行うことになる。また、３年生は受

検に向けての準備を進めていくが、ウェブ出願を行い、いよいよ志望校を決めていく時期となる。 

 

２ 運営協議会委員自己紹介 

 

３ 協議事項 

(1) 生徒・教職員の様子について【教頭】 

    ・ 学校祭（学校祭）準備ボランティアの取り組み 

   ・ 前期学校評価アンケートの集約結果 

(2) 教育活動について【教務主任】 

     ・ 現職教育 

     ・ 行事 １年地域学習 

        ２年職場体験学習 

               ３年子育て支援センター出前講座 

               学校祭（文化祭・体育祭） 

(3) 施設・設備について【校務主任】 

   ・ 令和５年度 学校施設整備要望書 

    ・ 令和５年度 校内営繕及び整備工事の現状 

 

４ 意見交換 

「ふるさと新発見学習事業について」 

【委Ａ】 冒頭の校長先生の話にあった、「ふるさと新発見学習事業」のキャラクターについてだが、

今後は、どのように活用されていくのか。 

   【校長】 着ぐるみやインスタで発信するという案もあるが、何かよいアイデアはありますか。 

  【委Ａ】 飲食組合に相談してみてはいかがか。 

  【委Ｂ】 市長さんにも伝えているが、もっと手軽に活用できるとよい。 

  【委Ａ】 ご当地のお菓子のキャラクターにしてみては。 

  【委Ｃ】 商工観光課に相談してみては。中小企業の支援、活性化を図っている。 

 

「中高一貫教育について」 

【委Ｃ】 最近では、中高一貫校が増えてきているが、何がねらいなのか。また、祖父江地区で中高 



一貫に進学したいと希望している児童・生徒はいるのか。 

  【校長】 中高一貫校は、中学校での学びを、高等学校へ繋げていくことで連続性をもたせた学びを 

ねらいとしている。また、地域のものづくりや愛着心を育てていくことで、地域になくて

はならない学校づくりもねらいとしているので、近年、中高一貫が増えていきている。津

島高校については、小学校５年生が対象となっている。 

 

「校則について」 

【校長】 「学校のブラック校則」と世間から言われるが、皆様のイメージはいかがですか。学校の

校則について、どう思うか。 

  【委Ａ】 今は多様性が言われているが、ルールがないとただのわがままになってしまう。そのルー 

ルを、本人たちが一番理解すべき。校則についても、自分たちでしっかり話し合って決め 

ていくのがよいと考える。  

   【委Ｄ】 ルールを作っていく側も難しい時代になってきた。社会に出れば会社のルールがある。 

「ルールを守る」ことはとても大事だが、最近はそれに耐えられなくなってきている。 

 

「学校評価アンケートについて」 

【委Ａ】 「学校評価アンケート」については、回答率はどれくらいなのか｡ 

   【教頭】 アンケートの回答率は９０％に近い。生徒については、長期欠席者（不登校）以外は回答 

できている。保護者についても、長子の保護者にお願いをし､ほぼ回答していただいてい

る。 

【委Ａ】  保護者の回答が昨年度より上がっているのはなぜですか。 

             今年度から、ＰＡＴ全委員会を午前中に行い、その後に、ＰＴＡの方々には授業参観を 

していただいている。また、授業の様子だけでなく、学校施設などについても自由に見て

いただくことで、学校の様子についての理解を深めていただいていると捉えている。 

 

「施設・設備要望書について」 

【委Ｄ】 「施設・設備要望書」を市に提出すると、すぐに直してくれるものなのか。 

  【校務】 今は「校舎の長寿命化工事」が行われている。例えば、祖父江中学校の北校舎の塗り替え

もその一つである。また、祖中生全員の自転車通学を認めたいが、それだけの自転車置き

場がないのが現状である。そのため、要望を出しているが、何を優先するかが重要となる。

また、要望を出しているうちに、老朽化による施設・設備の修理が必要となったり、市と

して進めていきたい優先的な事業や予算の都合等もあったりするので、なかなかすぐには

取りかかれないのが現状。 

 

５ 授業参観（第３限 １０：４０～１１：３０）  

 ・ 各学年授業参観 

 ・ 南館東１Ｆ 洋式化トイレ見学 

 

６ その他 

＜令和５年度学校運営協議会 予定＞ 

   第１回   ５月２５日(木)  ９時３０分  

   第２回 １１月１４日(火)  ９時３０分 

第３回  ３月１３日(水)  ９時３０分 


